POLÍTICA

ECONOMÍA

INTERNACIONAL

DEPORTES

ORDEN PÚBLICO

ENTRETENIMIENTO

SOCIEDAD

CIUDADES

Gas

Firma estadounidense evaluará eventual importación de gas desde Venezuela: Ecopetrol

Se buscaría importar entre un 4% y un 8% de la demanda total nacional de gas desde Venezuela.

María Fernanda Tarazona Martínez

enero 07, 2025 - 10:02 pm

Compartir











🔠 La FM en Google News



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, destaca la importancia de la transición energética sin perder de vista los ingresos de la industria petrolera. Inversiones en campos de producción y metas operativas son clave para asegurar el futuro energético de Colombia.

Crédito: Colorensa

En el marco de las estrategias para cubrir el déficit de gas que se proyecta para el año 2025, Ecopetrol contrató por USD20.000 a la firma estadounidense Covington Burling para evaluar la viabilidad legal de importar gas y/o gas licuado desde Venezuela.

La firma fue contratada el 15 de agosto de 2024, con el propósito de determinar si es necesario obtener una aprobación de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) de EE. UU. para llevar a cabo esta importación.

Lea también : Lafaurie se ausentará de la reunión clave para retomar conversaciones con el ELN

"ECOPETROL tramitó la negociación bilateral No. 1395870 (el "ME") con el propósito de contratar "EMISIÓN DE CONCEPTO LEGAL RELACIONADO CON LA IMPORTACIÓN DE GAS Y/O GAS LICUADO DESDE VENEZUELA.", se lee en el documento.

El contrato tuvo un plazo de ejecución de 20 días, y se espera que el informe proporcionado sea clave para evaluar las posibilidades de importar des desde Venezuela como parte de



las alternativas para cubrir el déficit de gas del 7% este año.

De acuerdo con lo dicho previamente por el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, la importación de gas desde Venezuela tiene numerosas ventajas por la calidad del recurso, sin embargo el gasoducto Antonio Ricaurte, que une al país vecino con Colombia no tiene las condiciones necesarias.

Este gasoducto cuenta con 225 kilómetros de longitud, de los cuales 88.5 kilómetros se encuentran en territorio colombiano, está operado por PDVSA. Se buscaría importar entre un 4% y un 8% de la demanda total nacional de gas.

Lea también :La canciller de Ecuador se reunirá con Edmundo González Urrutia en Panamá

De acuerdo con Ecopetrol, esta alternativa no solo ofrecería precios más competitivos, sino también una mejor calidad en el suministro, dado que el gas venezolano podría ser más económico en comparación con otras fuentes.

Cabe mencionar que debido a la caída en la oferta interna de gas, Colombia se ve obligada a importar 40.000 Mbtud de gas en firme a través de la planta regasificadora de Cartagena, Spec para satisfacer la demanda esencial del país que incluye el abastecimiento de hogares, comercios pequeños y el transporte.

Temas relacionados

Gas • Ricardo Roa • Importaciones • Venezuela • Ecopetrol



Agencia Nacional de infraestructura

Estos son los 4 corredores férreos priorizados por la ANI

La ANI abrió nuevos procesos en Secop II para avanzar en licitaciones de interventorías y estudios de varios corredores férreos.

Entender los movimientos del mercado desde Colombia



Aumento de impuestos a los licores podría incrementar el contrabando en Colombia, advierte exministro de salud





Bancolombia

Bancolombia compensará automáticamente a usuarios afectados por la caída de sus canales el pasado 24 de octubre

La entidad bancaria devolverá cobros y recargos generados por las fallas en sus plataformas digitales. Impuestos

Transferencias bancarias: cuánto se descontaría por enviar \$1 millón si se aprueba la retefuente del 1,5%

Este esquema de retención en la fuente sería válido para las operaciones realizadas mediante Bre-B, Nequi, Daviplata, PSE y los códigos OR.

Programas

Más Programas >













